

Antrag Nr. 08-O-11-0026

Stadtteiljugendbeauftragter

Betreff:

Finanzierung der mobilen Jugendarbeit - Fortführung des bisherigen Projektes
[Stadtteiljugendbeauftragter]

Antragstext:

Antrag des Stadtteiljugendbeauftragten:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Finanzierung für die mobile Jugendarbeit (Betreuung des unabhängigen Jugendtreffs) aus den Mitteln für den geplanten Einsatz von Streetworkern mit zutragen. Die Kosten der Betreuung betragen ca. 3.000,- Euro pro Jahr.

Begründung:

Die mobile Jugendarbeit und der Aufbau eines unabhängigen Jugendtreffs sind, wie die Sozialarbeit mit Jugendlichen wichtige Elemente, Selbständigkeit und soziales Verantwortungsbewusstsein Jugendlicher zu fördern. Die zugesicherte Finanzierung durch das Sozialdezernat endet mit dem 31.03.2008. Eine Weiterfinanzierung ist unerlässlich, da die nunmehr positiv verlaufende Projektarbeit ansonsten nicht weitergeführt werden kann. Neben dem Einsatz von Streetworkern muss auch die mobile Jugendarbeit gerade für den Bereich Dotzheim-Mitte unbedingt gefördert werden.

Wiesbaden, 07.03.2008